

Fitch coloca a TV Azteca en ‘Observación Negativa’

La calificadora de riesgo crediticio Fitch Ratings colocó en ‘**Observación Negativa**’ a **TV Azteca** en su escala de calificaciones ‘B+’ tanto en moneda extranjera como local, así como a las notas senior ‘B +’ / ‘RR4’.

La ‘Observación Negativa’ refleja el alto nivel de incertidumbre que tiene la televisora por la batalla legal con American Tower relacionada con el acuerdo de arrendamiento y financiamiento, preocupación que Fitch expresó previamente.

Este operador de torres de telecomunicaciones reconoció en su reciente publicación de resultados correspondiente al segundo trimestre de 2018 que no había recibido pagos de intereses de TV Azteca.

“Si las obligaciones se declaran sin cumplimiento, podría desencadenar una llamada predeterminada de parte de los tenedores de bonos de TV Azteca”, señaló Fitch.